

# HOMENAJE A LA GUARDIA CIVIL EN VERA (ALMERIA)

VERA (Almería), 5. (Resumen de CIFRA.)

**L**A localidad de Vera, de esta provincia, ha vivido una brillante jornada al haber sido sede del homenaje a la Guardia Civil, que ha conitado con la adhesión masiva de toda la nación a través de cientos de telegramas y comunicaciones llegados a la comisión organizadora como testimonio de unidad espiritual y de la física al haber estado representados los Consejos Provinciales del Movimiento de Asturias, Jaén, Sevilla, Toledo, Murcia, Ceuta, Melilla y Granada y los Consejos Locales de Tocina (Sevilla), de los ciento tres de la provincia de Almería y gran parte de los de la región murciana

Diez mil personas se calcula hayan participado en este homenaje que ha estado presidido junto con el gobernador civil y jefe provincial del Movimiento de Almería, don Antonio Merino; por el subdirector general de la Guardia civil, don Salvador Bujanda; general gobernador militar de la plaza y provincia de Almería, don Antonio González Alva, que ostentaba la representación del capitán general de la IX Región Militar; general jefe de la zona y coronel del Tercio de la Guardia Civil y otras autoridades y personalidades militares, así como la totalidad de las primeras autoridades provinciales almerienses y las locales de Vera y de los restantes pueblos de la provincia. Asimismo asistió el consejero togado de Estado don Miguel Vizcaino Márquez, consejero nacional del Movimiento por la provincia de Almería, y el procurador en Cortes señor Andújar

Los actos, celebrados en la explanada ante el cuartel de la Guardia Civil de Vera, se iniciaron con el descubrimiento por el subdirector general de un obelisco en mármol que perpetúa el recuerdo de los Cuerpos de la Guardia Civil, y al pie del cual figuran cuatro piedras procedentes de otros tantos escenarios de gestas heroicas protagonizadas por la Guardia Civil, santuario de Nuestra Señora de la Cabeza de Andújar (Jaén), Alcázar de Toledo, cuartel de Simancas (Gijón) y cuartel de Tocina (Sevilla), siendo descubiertas cada una de ellas por las representaciones asistentes al acto de sus respectivas provincias.

Tras la misa de campaña que a continuación se ofició, tuvo lugar una ofrenda a las madres y esposas de la Guardia Civil por la Organización Juvenil Española, personalizando la misma en las esposas del subdirector general y del gobernador civil de Almería.

## «BASTA YA»

El gobernador civil de Almería, señor Merino, pronunció un discurso en el que, entre otras cosas, dijo:

«Este homenaje lo justifica el imperioso deseo del pueblo llano, de las gentes sencillas de este trozo de España, que ante los criminales atentados perpetrados contra miembros de la Guardia Civil y de otras fuerzas de orden público el pasado año en diversas localidades del Norte, desearon testimoniar, junto con una

energica actitud de repulsa, su total y plena adhesión e identificación con las fuerzas de orden público, personalizadas en los hombres del Benemérito Cuerpo, sobre los que gravita en gran medida la seguridad de los ciudadanos y la salvaguardia de la nación. Lo justifica también el desec tenaz y vehemente que royéndoles el corazón saltan gritando: "Basta ya" a una serie de acciones subversivas que llevan implícitas la destrucción y el desmembramiento de la patria.»

En nombre de la comisión organizadora hizo el ofrecimiento del homenaje a la Guardia Civil el secretario de la misma, señor Lucas Fernández

## SEÑOR BUJANDA

Cerro el acto el subdirector general del Benemérito Instituto, señor Bujanda, quien dijo, entre otras cosas.

«Yo os quiero decir que morir por España cuando se la sirve pensando en Dios es un privilegio de los elegidos, y que la muerte, si sobreviene al servicio de una noble causa como es la defensa de España y la paz entre los españoles, es un máximo honor para un guardia civil. Que el ejemplo que ello significa debe servir para unir a la legión de buenos españoles que como vosotros indicáis exige decir "basta", "no" a los criminales y traidores y "alerta" ante las maquinaciones de los que han perdido la fe en Dios, en España y en la obra de Franco, y créen que pueda impunemente arrojarse por la borda todo un sacrificio de miles y miles de españoles que lucharon por una España mejor.»

Terminó diciendo el subdirector general. «Nuestro mayor orgullo será siempre la satisfacción del deber cumplido y el que, hermanados con el pueblo español, del que procedemos y al que servimos, impulse en todo momento nuestra lealtad al capitán de capitanes, nuestro Generalísimo Franco; al Príncipe de España y, en definitiva, a esta España siempre inmortal.»

A continuación, mientras sonaba el toque de oración, el general Bujanda y el gobernador civil de Almería depositaron una corona de laurel ante el monolito, seguidamente, se entonó el himno de la Guardia Civil.

Los actos terminaron con el desfile de las fuerzas de la Benemérita y de las distintas unidades de la Organización Juvenil de la cuenca del Almanzora asistentes al acto.